



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. o 173**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 5 de septiembre de 2025

## UCE: 405 AÑOS DE HISTORIA Y MEMORIA

Los orígenes de la Universidad Central del Ecuador forman parte de las primeras universidades de América nacidas en la colonia. El 05 de septiembre de 1620 marcan el inicio para la primera universidad pública del país.

En el Libro de Oro de la Institución consta la Cédula Real firmada por el Rey Felipe III otorgándole a los Jesuitas el permiso para emitir grados, y para 1621 se obtuvo la bula papal entregándole a la Universidad de San Gregorio Magno el grado de Universidad.

La Universidad Santo Tomás de Aquino creada en 1688 por los Dominicos es otra de las instituciones antecesoras de la UCE, ya que, tras la expulsión de los Jesuitas en 1767, ambas fueron fusionadas.

En 1788 la Universidad Santo Tomás de Aquino pasó a ser parte del Estado cambiando su nombre a Real y Pública Universidad Santo Tomás de Aquino. Ya en la Gran Colombia, Simón Bolívar cambió su nombre por Universidad Central de Quito en el año 1826.

La Universidad Central del Ecuador, como la conocemos actualmente cambió a este nombre en la presidencia de Vicente Rocafuerte y se instituyó el escudo con la fecha de 1651. Por sus aulas han pasado líderes que forjaron la República, artistas que pintaron la identidad ecuatoriana, y científicos que impulsaron el progreso del país.

El compromiso de la Universidad Central del Ecuador con la educación pública, la investigación y la sociedad se mantiene.

(A.A).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
098 948 1709 | dcc@uce.edu.ec